

Carlos Guajardo, Encargado de Proyectos Daesm, indica que los bocetos fueron enviados como muestra, pero se haría lo que el Sr. Alcalde y el Concejo determinen.

Alcalde, informa que Antofagasta, se está haciendo conocida como la ciudad de los murales y que le gustaría que María Elena, fuera como San Pedro de Atacama, conocida a nivel mundial.

Concejal Avendaño, discrepa con los dichos del Alcalde, insiste en que hay que mostrar que también somos presente y futuro y da a conocer lo que vivió Francia en un momento de su historia.

Alcalde, dice que lo actual está y saca el ejemplo del estadio de fútbol y el futuro museo en la ex escuela consolidada, que pueden ser visitadas.

Concejal Ramírez, dice que la gente que no conoce la pampa, viene solamente a aprovecharse de ella, indica que a él y a sus hijos les enseñaron a quererla, y dice que esto del cariño a la pampa es una lucha que han brindado los dirigentes sindicales y da a conocer algunas lugares que eran emblemáticos como el salón del estadio y las canchas sindicales de fútbol.

Concejal Avendaño, dice que ha costado que prenda la historia de la pampa, ya que, las casas la construyeron los ingleses y el método Guggenheim y el sistema chang no son chilenos son afuerinos, dice que está de acuerdo con la lucha del sindicalismo en la pampa.

Concejal Ramírez, insiste en que debe mostrarse la historia de la pampa y nuevamente muestra su desacuerdo con el Concejal Avendaño.

Concejal Concha, dice que la historia de la pampa también podría verse reflejada en los muros de las casas.

Concejala Godoy, nuevamente indica que se pueden mesclar la historia con el presente.

Eduardo Ahumada, Jefe de Proyecto indica que es muy habitual que en la gran mayoría de los living de las casas hay fotografías de nuestros parientes antiguos y que se le cuenta la historia a los hijos y personas que nos visitan de nuestros abuelos.

Concejal Ardiles, indica que lo principal es que se discuta con alturas de mira.

Alcalde, solicita al Concejo Municipal que se pronuncie sobre esta proposición del Proyecto Mural, lo que no significa que hoy se va a determinar lo que se proyectaría, si no, que se presentaran varias opciones y que en conjunto se determinará finalmente que es lo que se va a realizar como Proyecto Mural, en estas condiciones se aprueba el Proyecto Mural "Una Ventana al Pasado", por un monto de \$ 18.000.000,- con recursos de Patentes Mineras por la Concejala Sra. Jaqueline Godoy y los Sres. Concejales Jorge Ramírez, Carlos Hidalgo, Nelson Avendaño, Carlos Ardiles y Andrés Concha.

Punto N° 2.

PROYECTO " ADQUISICION MAQUINAS DE EJERCICIOS ", CON RECURSOS DE PATENTES MINERAS.

Alcalde, informa que este punto ya se había tratado en una sesión anterior, muestra al Concejo Municipal los folletos en donde se encuentran las máquinas que se comprarían.

Concejal Ramírez, indica que en congreso que participó en Santiago, se vieron máquinas de ejercicios más resistentes para la pampa.

Alcalde, da a conocer los posibles lugares en donde se instalarían las máquinas de ejercicios e informa que aquí en la pampa no hay tanto vandalismo como en otras ciudades.

Concejal Ramírez, dice que si las máquinas de ejercicios no tienen protección solamente se puede usar de noche.

Alcalde, dice que habría que complementar este proyecto.

Concejal Ramírez, hace una fuerte crítica con la instalación de los juegos por celebración del día del niño a mediodía.

Alcalde, dice que la gente encuentra muy positiva la instalación de las máquinas de ejercicios y que incluso en algunos lugares le han puesto pasto sintético, lo que da más atractivo e incentivo a realizar ejercicios para las dueñas de casas, solicita al Concejo que se pronuncie sobre este Proyecto, Se aprueba la Adquisición de Máquinas de Ejercicios, por \$ 90.000.000,- con recursos de patentes mineras, por la Concejala Sra. Jaqueline Godoy y los Sres. Concejales Jorge Ramírez, Carlos Hidalgo, Nelson Avendaño, Carlos Ardiles y Andrés Concha.